

INVIERNO 1992

### EL FUEGO DE DIOS

por José Juan Vergara S.J., Director de "Loyola"

"Enciende en nuestros corazones el fuego de tu amor" (Oración al Espíritu Santo)

"Fuego vine a traer a la tierra y ¿qué quiero sino que arda?" (Liturgia de San Ignacio)

"Tu Corazón, Jesús, es la llama que todo lo inflama" (Himno al Corazón de Cristo)

**¡Qué bien nos viene en una tarde de invierno reunirnos junto al fuego!**

El fuego, el temible protagonista de los incendios, sigue teniendo para nosotros una magia, una fascinación que va más allá de las realidades claras y distintas. Es ambivalente; para unos, es el terror, el castigo, el infierno. Para los que amamos a Dios, es todo lo contrario: es el crisol donde se purifica el noble metal; es la fragua donde se forjan los caracteres, las personalidades; es el AMOR de Dios que se vierte sobre nosotros en el diálogo de amistad, de corazón a corazón.

Este octavo número de Loyola viene a templar el invierno con un fuego que a la vez da entusiasmo y paz. En el mes del Corazón de Cristo, nos alegramos con la reciente canonización de SAN CLAUDIO DE LA COLOMBIERE, su gran apóstol. El artículo de la Espiritualidad Ignaciana nos habla del fuego de Ignacio. El tema de INFOCAP nos muestra la fragua donde se forjan hombres que descubren la dignidad de su trabajo.

**¡Quiera Dios que todos los lectores de estas páginas sientan encenderse en sus almas un sincero deseo de servir. JJV**